

Elecciones regionales 2023

Los nuevos mandatarios regionales iniciarán sus periodos en medio de un rápido deterioro de la economía en todo el país. En las áreas urbanas, el comercio, la industria y la construcción de edificaciones caen con fuerza



LEGISLACIÓN

Alejandro Eder es nuevo alcalde de Cali, con más de 40% de la totalidad de los votos

domingo, 29 de octubre de 2023

[f](#) [X](#) [in](#)
[GUARDAR](#)

Alejandro Éder, alcalde electo de Cali

Foto: Colprensa



Agregue a sus temas de interés

[Cali](#) +

[Alejandro Eder](#) +

Administre sus temas

Éder tiene 47 años. Se graduó de política mundial y filosofía de la Hamilton College. Es especialista en políticas de seguridad internacional

CAROLINA SALAZAR SIERRA

Con más de 94% de las mesas escrutadas, **Alejandro Eder, por Revivamos Cali, es el virtual alcalde de Cali para el próximo periodo 2024-2028, con 40,59% de los votos.**

Le siguen, en su orden, Roberto Ortiz, Danis Antonio Rentería, Miyerlandi Torres y Edilson Huérfano Ordoñez.

Éder tiene 47 años. **Se graduó de política mundial y filosofía de la Hamilton College.** Es especialista en políticas de seguridad internacional y resolución de conflictos.

También fue director de la Fundación para el Desarrollo Integral del Pacífico (hoy ProPacífico). **Fue Alto Consejero Presidencial en la Agencia Colombiana para la Reintegración que hizo parte del equipo negociador del Gobierno en los diálogos de paz con la guerrilla de las Farc.** También ha trabajado como analista financiero en el sector privado.

En Inside con La República, Eder aseguró que uno de **los ejes de la gestión que propone para la capital del Valle del Cauca está**

en la generación de empleo a partir de una gestión que favorezca el desarrollo empresarial, con estrategias para fortalecer las micro, pequeñas y medianas empresas en la ciudad.

"Nuestra alcaldía va a ser una alcaldía proempresa. Lo que vamos a hacer es prender la máquina económica para que haya más ingresos, se mueva el capital, haya más empleo y vayamos reviviendo a Cali", dijo en su momento.

La seguridad también está entre sus prioridades, por lo cual planea duplicar la inversión en el tema de \$60.000 millones a \$120.000 millones.

"Cuando uno camina las calles de Cali, y de cualquier ciudad de Colombia, los ciudadanos piden seguridad y empleo. Obviamente, también se necesita salud, educación, pero si uno tiene empleo y seguridad, el resto lo va resolviendo", dijo en Inside.

ARTÍCULO
RELACIONADO



"Tendremos una
Alcaldía
proempresa y
prenderemos la
máquina
económica"



GUARDAR

CONOZCA LOS BENEFICIOS EXCLUSIVOS PARA
NUESTROS SUSCRIPTORES



CENTRO DE CONVENCIONES

Reviva en primera fila todos los foros y cátedras de La
República

SUSCRÍBASE YA

TENDENCIAS

1 **LEGISLACIÓN**
Así quedó el nuevo mapa político después de los resultados de elecciones regionales

2 **LABORAL**
Desde el primer trabajo de Galán hasta su llegada al Palacio Liévano

3 **HACIENDA**
La discusión entre Bonilla y Restrepo por la deuda del Gobierno, ¿quién tiene razón?

MÁS DE ELECCIONES REGIONALES 2023



LEGISLACIÓN | 28/10/2023

Cifra histórica: 532.822 testigos electorales velarán por la transparencia en elecciones

La Registraduría Nacional entregó esta cifra y aseguró que los partidos están comprometidos con la jornada electoral de este domingo